

Erigirán Memorial por los profesionales comunistas degollados

Fuente: mundoposible.cl







Santiago Nattino

José Manuel Parada

Manuel Guerrero

Santiago de Chile, 30 marzo (MP) Junto a la circunvalación Américo Vespucio, en el paradero 14 y medio de la Comuna de Quilicura, donde fueron degollados tres profesionales comunistas, se erigirá un memorial que recuerde el holocausto del profesor Manuel Guerrero, el sociólogo José Manuel Parada y el publicista Santiago Nattino, víctimas de agentes de la dictadura de Pinochet.

Con ocasión de la adjudicación del concurso público de la obra de arte, a 20 años del secuestro y asesinato de los militantes comunistas, el ministerio de Obras Públicas realizó un acto solemne en el sitio, con asistencia de los familiares, organizaciones de derechos humanos, la dirección del Partido Comunista y el secretario del MOP, Jaime Estévez, entre otras personalidades.

Estela Ortiz viuda de Parada recordó en su intervención que sus familias "tuvieron la suerte que no han tenido otros: conocer la verdad y que se hiciera justicia en parte, con los autores materiales del crimen, aunque los autores intelectuales siguen impunes".

El presidente del PC, Guillermo Teillier destacó que la colectividad no cejará en sus esfuerzos por impedir la impunidad y exigir que se investiguen todos los casos de secuestros, detenciones, torturas, desapariciones y homicidios perpetrados durante el régimen de Pinochet.

Llamó la atención a no permitir que se de vuelta de hoja de la historia para lograr el normal desarrollo de las nuevas generaciones "hijos de víctimas y también de victimarios".

Por su parte, el ministro Estévez presentó las disculpas del Presidente de la República, Ricardo Lagos, quien se había comprometido a asistir al acto y recordó momentos de trabajo conjunto con Manuel Guerrero, durante la reforma universitaria de los años ´60 y con Parada, en la Vicaría de la Solidaridad.

La obra, que se levantará al costado de la autopista a la altura de Quilicura, se trata de tres gigantescas sillas vacías y fue adjudicada al artista Jorge Lankin, los arquitectos Rodrigo Mora y Angel Muñoz, el calculista Luis Núñez y Paulina Villalobos, en iluminación.

Durante el acto solemne, interpretó canciones la artista Isabel Aldunate ante una nutrida concurrencia que incluyó militantes comunistas y simpatizantes que llevaron pancartas contra el binominalismo, con leyendas como "Fin la exclusión", "El pueblo al Parlamento" y la imagen de la recientemente fallecida ex presidenta del PC, Gladys Marín. (MP).



Información disponible en el sitio ARCHIVO CHILE, Web del Centro Estudios "Miguel Enríquez", CEME: http://www.archivochile.com

Si tienes documentación o información relacionada con este tema u otros del sitio, agradecemos la envíes para publicarla. (Documentos, testimonios, discursos, declaraciones, tésis, relatos caídos, información prensa, actividades de organizaciones sociales, fotos, afiches, grabaciones, etc.) Envía a: archivochileceme@yahoo.com

NOTA: El portal del CEME es un archivo histórico, social y político básicamente de Chile. No persigue ningún fin de lucro. La versión electrónica de documentos se provee únicamente con fines de información y preferentemente educativo culturales. Cualquier reproducción destinada a otros fines deberá obtener los permisos que correspondan, porque los documentos incluidos en el portal son de propiedad intelectual de sus autores o editores. Los contenidos de cada fuente, son de responsabilidad de sus respectivos autores.

© CEME web productions 2003 -2006

